



No.6  
H28.10.3発行

秋も深まり、日中も過ごしやすい季節となりました。水遊びが終わり残念な子ども達ですが、園庭であそんだり散歩、出掛けたりしています。天気の良い日は積極的に外に出掛け、戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



### りすぐみ

月齢の小さい子は、腹這いの格好から少しずつハイハイの格好をするようになってきました。近くにあるおもちゃを取ろうと手を伸ばし、「あーうー」「だっ!だっ!」などと口語でおしゃべりを楽しんでいます。月齢の大きい子は、「マンマ!」や「ニャンニャン」など、言葉が出来るようになったり、自分の欲求を「あー!」と声を出しながら指をさし、アピールするようになりました。



### うすぐみ

最近簡単な着脱が出来るようになってきました。トイレに誇らしく自分からズボンを脱ぎうるしたり、終わると、まこうとしたりする姿が見られ、微笑ましいです。少しづつ自分でしようとすると姿を大切に、出来ない時は手を添え援助しながら、自分で出来た喜びを味わえるようにしていきたいと思います。



### こぐまぐみ

9月頃からトイレトレーニングを始めました。いろんな絵柄の布パンツを持ってきてもらい、「今日はこのパンツ!」とうきうきと少しずつ自分から「先生!おしっこ!」と言えるようになります。トイレで排泄すると「出た!」と喜んでいます。失敗することもありますが、トイレで排泄出来た時は共に喜び、自信につなげていこうと思います。

### お散歩楽しいな

9月に入り、天気の良い日は散歩に出掛けました。散歩車に乗ったり保育者と手をつなぎながら、文化ホールやコンベンションセンター・馬場前などいろんなコースを回っています。特に男の子達は乗り物が大好きで、馬場の方に行くとバスや電車、救急車やパトカーも見る事ができ、「あー!!」と声を出しながら指をさしたり、「救急車だ!」と大喜びしています。時々パトカーやタクシーの運転手さんと目が合うと手を振って下さることもあり、子ども達も手を振り返しています。交通量が多いため、安全面に気を付けてながら、一緒に散歩を楽しんでいきたいと思います。

### 保育参加

保育参加に多数参加していただき、ありがとうございました。普段の子ども達の様子を見て、ただけたかと思います。また、一緒にあそんでいただき、子ども達もとても嬉しそうでした。まだ参加されておられない方も、ご都合が合えばぜひご参加していただけたらと思います。